



Kampus
Merdeka

INFOGRAFIS

PELATIHAN BELA NEGARA KOMPONEN CADANGAN (KOMCAD)

Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MB-KM)



UPN “Veteran” Jawa Timur
Tahun 2022

APA SIH PROGRAM KOMPONEN CADANGAN (KOMCAD) ITU?

Program Komcad dimaksudkan untuk **membentuk dan memperkuat jiwa kebangsaan dan kenegaraan** pada generasi muda, sehingga diharapkan generasi muda dapat turut membantu mempertahankan keutuhan NKRI melalui implementasi Bela Negara pada program Komcad.

Bela Negara merupakan jati diri UPN “Veteran” Jawa Timur dengan civitas yang memiliki ciri karakteristik Bela Negara, didukung dengan Peraturan Perundang-Undangan Negara Indonesia yang berlaku Program Pelatihan Dasar Kemiliteran Komponen Cadangan sehingga dapat dimasukkan ke dalam kurikulum MB-KM.



Persyaratan dan Panduan Umum

Bagi Mahasiswa



Peserta adalah **mahasiswa aktif** UPN “Veteran” Jawa Timur (tidak sedang cuti).



Mahasiswa mendapatkan **rekomendasi dari pimpinan Universitas**.



Mahasiswa **sehat jasmani dan rohani**.




Bersedia **mentaati seluruh ketentuan** dalam Pedoman Operasional Baku Program Latsarmil Komcad-Bela Negara.



Mahasiswa **tidak pernah dikenakan sanksi** akademik dan non-akademik.

Waktu Pelaksanaan



Sesuai dengan kebijakan Kementerian Pertahanan dalam melakukan rekrutmen Komponen Cadangan, namun kampus tetap memperhatikan akan dilaksanakan pada semester genap / ganjil.

Pelaksanaan

Dimulai sejak pengumuman seleksi akhir. Calon siswa yang lolos seleksi akhir akan menjadi siswa dan akan diberikan **pelatihan militer selama 3,5 bulan**. Setelah itu program dilanjutkan dengan Bimsuh dari dosen pembimbing.

Penyelarasan Mata Kuliah

PKL

Kegiatan Komcad dapat dikonversi dalam mata kuliah PKL/KKP dengan ketentuan terdapat aktivitas pembelajaran di luar Program Studi yang menghasilkan luaran berupa laporan kegiatan dengan durasi waktu lebih dari 2 SKS.

KKN

Kegiatan Komcad dapat dikonversi dalam mata kuliah KKN dengan ketentuan terdapat materi dalam pelatihan militer yang objeknya merupakan masyarakat umum. Interaksi dengan masyarakat yang diaktualisasi yakni dalam bentuk seminar, pelatihan, sosialisasi, pemberian bantuan kepada masyarakat.



Kegiatan Komcad dapat dikonversi dalam Mata Kuliah Program Studi. Besarnya konversi adalah 13 SKS untuk Mata Kuliah Wajib Nasional (MKWN) dan Mata Kuliah Wajib Perguruan Tinggi (MKWPT).

Perguruan Tinggi juga dapat mengkonversi dengan Mata Kuliah di luar MKWN dan MKWPT yang sesuai dengan CPL kurikulum Program Studi masing-masing sampai dengan 20 SKS.

Skema Program

Khusus Skema Pelatihan Militer Komponen Cadangan, terdapat 2 (dua) tahapan besar dalam pelaksanaannya, yakni pra pembukaan Program Komponen Cadangan dan Pasca Program Komponen Cadangan



Pra Komcad

Tanggung jawab kampus dalam melakukan **pengurusan dan persiapan dokumen pesyaratan, wawancara seleksi administrasi, dan pendaftaran program.**



Komcad

Pelaksanaan dimulai dari calon siswa dinyatakan diterima menjadi siswa (Pembukaan Latsarmil) hingga dilantik menjadi anggota Komcad Negara Indonesia.



Pasca Komcad

Siswa yang telah kembali ke kampus **membuat laporan kegiatan dan mengisi kelas Bela Negara** sebagai salah satu narasumber dan sosialisasi untuk program Komcad selanjutnya.

Alur Pendaftaran

Sosialisasi Pelatihan Militer - Komcad sebagai program MB-KM





Jl. Rungkut Madya No. 1, Gunung Anyar,
Kecamatan Gunung Anyar, Kota Surabaya, Jawa Timur, 60294.